

Pegawai Bank Ini Cerita Tabungan Haji Seorang Nenek Diambil Cucu Angkat, Warganet Geram!

Category: News, Trend

written by Redaksi | 16/01/2025



ORINEWS.id – Baru-baru ini ada kisah pilu tentang seorang nenek yang kehilangan tabungan hajinya dikarenakan diambil oleh cucunya sendiri. Diketahui, kisah ini dibagikan oleh seorang pegawai bank di media sosial.

Melalui akun TikTok @are.u___, pegawai bank yang tidak diketahui namanya ini membagikan cerita tersebut dan viral di media sosial. Ia menyampaikan bahwa ada seorang nenek yang ingin menyetor uang sebagai tabungan haji.

“Nangis karena nenek tukang pijat yang semua tabungannya dicuri cucunya sendiri lewat ATM (padahal itu tabungan dia untuk haji),” tulis keterangan foto yang diunggah oleh akun tersebut, dikutip VIVA Kamis, 16 Januari 2025.

Diketahui, keduanya sempat mengobrol bersama, dan sang nenek ingin menyetor uang sebesar Rp200 ribu untuk tabungan haji. Pegawai bank ini memberitahu bahwa nenek ini sudah mengumpulkan uang tabungan haji selama bertahun-tahun.

“Nenek, mau setor berapa?” tanya pegawai bank tersebut.

“Dikit aja cuma Rp200 ribu, untuk tabungan haji nenek walaupun bertahun-tahun dari hasil nenek mijet,” jawab sang nenek.

Lebih lanjut, pegawai bank wanita ini sempat memuji nenek karena konsisten menabung untuk pergi haji. Namun ketika ingin bertransaksi, pegawai bank kaget bahwa ada penarikan saldo dari tabungan haji, namun neneknya tidak menyadari akan hal itu.

“Nenek mohon maaf, saldo nenek cuman Rp200 ribu saya lihat tanggal, ada penarikan sebesar dari rekening nenek, apakah itu nenek yang melakukan penarikan?” tanya kembali pegawai bank.

“Bukan, nenek nggak pernah tarik tunai karena tabungan ini buat nenek haji,” jawab kembali nenek.

Adanya transaksi yang janggal akhirnya sang pegawai bank mengarahkan nenek ke bagian customer service. Terkejutnya, ternyata yang menarik saldo tabungan nenek tersebut adalah sang cucu angkat sendiri.

“Pas di cek di customer service ternyata yang melakukan penarikan adalah cucu angkatnya sendiri melalui kartu debit si nenek di mesin ATM,” tambah keterangan tersebut.

Alhasil, kisa ini viral membuat warganet ramai-ramai menyatakan empati dan dukungan kepada nenek tersebut. Banyak dari mereka yang kesal atas tindakan sang cucu angkat yang tega melakukan hal tersebut.

“Nominal berapa yang sudah diambil kak? ikut nyesek bacanya gak bisa dibayangkan gimana sedihnya nenek apalagi itu cucu angkat, tolong kita open donasi untuk nenek,” tulis komentar warganet dalam unggahan tersebut.

“Emang cucu kurang ajar itu, bisa dipidana gak sih permasalahan ini bisa kan harusnya tentang pencurian atau penggelapan, gak tega lihat neneknya, padahal itu cucu

angkat," timpal warganet lainnya.

Kisah ini menjadi pengingat bagi masyarakat untuk lebih berhati-hati dalam mengelola keuangan, termasuk memilih orang yang dipercayakan untuk mengurus tabungan. Di sisi lain, kasus ini juga menyoroti pentingnya menjaga nilai kejujuran dan tanggung jawab dalam keluarga.